

Alerte sur les retraites

Selon le dernier rapport des projections du COR, l'équilibre des retraites ne sera pas atteint avant les années 2040 voire 2050



Ce qui veut dire que le besoin de financement du système des retraites va persister dans le scénario le plus optimiste jusqu' en 2040 du fait de la révision des prévisions démographiques et économiques. De ce fait la réforme présentée par le candidat Emmanuel MACRON (fondre tous les régimes dans un système universel par points sans toucher au montant ni à l'âge des retraites) semble compromise. Il y a nécessité d'un financement de 9 milliards d'euros dès 2021.

Des oublis regrettables

Oubli d'en parler avant le deuxième tour des législatives de la part d' Emmanuel MACRON et aussi de la presse

Sans oublier le mensonge de Marisol Touraine affirmant que le déficit des retraites était une affaire traitée !!!

Des comportements irresponsables à gauche comme à droite

Jusqu'à quand la presse et les politiques n'auront pas le courage d'un langage de vérité alors qu'il sont responsables de cette situation prévisible car ils ont failli à leur devoir d'anticipation car le Papy boom devait forcément succéder au Baby boom

R.CALES